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Panorama-Tafel wird auf dem Rodelberg verwirklicht 
Außerhalb der Kunstprojekte Riem wird Wunsch des BA 

beschlossen 
 

 

Barbara Herbst und Maren Salzmann-Brünjes waren die Antragsteller für  

eine Panoramatafel auf Rodelberg in der Messestadt. Dieser Antrag wurde 
einstimmig im Bezirksausschuss angenommen. Der BA beauftragte dann 

Maren Salzmann-Brünjes für dieses Projekt mit einem Künstler 
aufzunehmen. Mit Michael Lapper fand Salzmann einen Künstler und zu 

dem auch Messestädter, der sich diesem Projekt nicht verschloss. Der 
Entwurf von Herrn Lapper, der nach einigen Gesprächen, entstand, wurde 

dann einstimmig im BA angenommen und an die LH München 
weitergeleitet. Viel Zeit und viele Gespräche folgten dann um dieses 

Projekt auf den Weg zu bringen.  
 

StRin Regina Salzmann, Mitglied im Kulturausschuss nahm sich dann dem 
Werk an und setzte durch, dass dieses Projekt außerhalb der 

Kunstprojekte Riem verwirklicht werden kann. Der Kulturausschuss 

stimmte in seiner heutigen Sitzung dem Kunstwerk zu.  
 

„Ich bin hocherfreut, dass hier ein Messestädter Künstler einen Beitrag 
leisten kann, der sicherlich zu einem Anziehungspunkt im unserem 

Stadtviertel wird“, so StRin Salzmann nach der Ausschusssitzung. Auch 
Barbara Herbst ehemaliges BA-Mitglied nahm den Beschluss hocherfreut 

zur Kenntnis. 
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Panoramatafel auf Rodelberg in der Messestadt ( März 2007) 

 

Antrag  

Der BA 15 fordert die LH München auf, auf dem Rodelberg in der Messestadt eine 

Panoramatafel aufzustellen, die nicht nur die Alpenkette sondern auch die Stadtsilhouette 

darstellt. 

Begründung: 

Der Rodelberg in der Messestadt ist ein beliebtes Ziel für die Truderinger / Riemer 

Bevölkerung. Immer wieder versucht man die Berge, die sehr oft sehr deutlich zu sehen 

sind, Namen zu zuordnen. Es wäre wünschenswert, wenn hier eine Panoramatafel stehen 

würde, die auch die markanten Stadtpunkte erläutert. 

 

Barbara Herbst 

Maren Salzmann-Brünjes 

Für die SPD-Fraktion 


